

Silence Radio

Depuis quelques jours, *France Culture* et *France Musique* sont en grève. Si vous faites confiance à *Google Actualités* pour en savoir les causes, il faudra en faire la demande, car on n'en trouve pas trace dans les informations. Ce qui prouve que les GAFAs, en conflit avec le fisc, respectent néanmoins les intérêts politiques du gouvernement.

Les radios en question parlent de l'opposition de la CGT à « une expérimentation de la Direction ». En creusant, vous finirez par apprendre que cette « *expérimentation* » consiste à priver plusieurs grandes émissions de leur réalisateur, et donc à en diminuer la qualité, pour les employer à la production de podcasts. Si les podcasts (très rentables) font l'unanimité, la baisse de qualité des émissions est programmée : en tout, 299 postes seront supprimés. On en est là. C'est que le gouvernement, si prodigue dans d'autres domaines, exige de la radio 60 millions d'économie !